

Un atout touristique à redynamiser : les Rochers-de-Naye



Les réflexions autour du **développement des Rochers-de-Naye** se sont concrétisées en début d'année 2018 avec l'étude Vision 202x réalisée par Steiner Sarnen AG sur mandat des 4 acteurs régionaux que sont la Commune de Montreux, la Commune de Veytaux, les Transports Montreux-Vevey-Riviera (MVR) et Montreux Vevey Tourisme (MVT).

Dans le cadre de ce projet régional à long-terme, Promove agit en tant que coordinateur et a organisé les séances du CoPil et des ateliers techniques. Cette première étude, **subventionnée à hauteur de 43 000 CHF par le canton** via la LADE, fut suivie fin 2018 d'une étude de pré faisabilité axée sur les enjeux techniques et économiques. Cette fois sans subventionnement cantonal afin d'accélérer le processus. Le projet est actuellement dans une phase d'analyse et de recadrage, notamment compte tenu de restrictions liées à la Loi fédérale sur les chemins de fer.

Implication de Promove :

- Coordination du projet
- Financement LADE